
平成３０年度「化生系親和会 OB と現役学生との懇談会」報告 

 

１．日時：２０１９年２月１５日（金）１３：００～１８：００ 

２．場所：５２号講義室（ショートプレゼン）、１４１会議室、３４１会議室、３３７号会議室 

３．主催：化生系親和会、化生系学生委員会（山口教授、酒井教授、加藤教授） 

４．参加企業：２２社（親和会 HP：http://shinnakai.com/にプレゼン pdf をアップ） 

５．プログラム：司会（津本事務局長） 

１３：００－１３：０４：開会挨拶（宮山副会長） 

１３：０４－１３：４０：前半の３分間ショートプレゼン：５２号講義室   

１３：４５－１５：３０：学生と OB との懇談  

・４社（宇部興産、新日鐵住金、日立、富士電機）：１４１号室 

・４社（三井化学、AGC、花王、東京ガス）：３３７号室 

・４社（旭化成、日本触媒、千代田化工、中外製薬）：３４１号室 

１５：３５－１６：１０：後半の３分間ショートプレゼン：５２号講義室   

１６：１５－１８：００：学生と OB との懇談 

・４社（IHI、東レ、昭和電工、JXTG エネルギー）：１４１号室 

・3 社（住友化学、ダイキン、住友電工）：３３７号室 

・3 社（JSR、デンカ、パナソニック）：３４１号室 

６．感想： 

・一昨年（14 社参加、学生約 40 名）、昨年（18 社、学生約 70 名）からさらに 4 社参加企業が

増え、学生も約 70 名（D2 の１名以外は全て M1）の参加があった。大変好評で、「すごくいい

企画でした」などの声があり、アンケートからも大変満足と満足が１：２の割合であった。各ブ

ースでは熱心に意見交換を行っており、「予想を上回る熱気に驚いた」（津本先生）状況であった。 

・ただし、懇談の際に３０分交代は長すぎるので、強制的に１５分で回転させてほしい、との意

見があった。⇒来年は１５分で回転 

・開催時期については、２月中旬がいいという意見が多かったが、もう少し早い方がいい、とい

う意見もあった。⇒来年は１月中旬開催も検討 

 

副会長開会挨拶＠52 号    ショートプレゼン（前半）  プレゼン中の５２号会場  



 

会議室での懇談（立ち見も） わざとラフな服装に着替えてプレゼン（後半）  

             

【参考】参加企業２２社のアンケート結果案 

１．懇談会に対する満足度 

 

２. 開催時期はいつ頃が適当ですか 

・今の時期で適切（多数） 

・OB 懇談会であるならば年末年始ぐらいでも良いかと思う。 

・１月末～２月初旬 

・１２月くらいに追加で実施頂きたい。 

３. その他感想・ご意見等 

・来年以降も是非参加したい。（多数） 

・１５分毎くらいに席替えの号令をかけ、１つの部屋の中でも移動をうながして頂けるとより良

い。 

・もう少し椅子の数は多くてもよいかもしれない。 

・１回の時間（１タームの時間）を短めに設定したほうが多くの企業を回れるかもしれない。 

・会社が一つの部屋で懇談会を行えると、学生さんも移動などがしやすく、良いのではと感じた。 
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Q１．懇談会に対する満足度

大変満足 満足 普通 やや不満 不満


